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Beschluss 

des Beirates Neustadt (Fachausschuss Bau, Umwelt und Verkehr) 

vom 15. Dezember 2015 

„Einrichtung einer Bus-, Anruf-Sammel- oder Anruf-Linientaxi-Verbindung      

zwischen Domsheide/Wilhelm-Kaisen-Brücke und dem Stadtwerder  “ 

Der Beirat Neustadt fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, zwischen der Doms-

heide, ersatzweise der Haltestelle Wilhelm-Kaisen-Brücke, und dem Stadtwerder eine Bus-, An-

ruf-Sammel- oder Anruf-Linientaxi-Verbindung einzurichten. 

Auf dem Tanzwerder sind soeben barrierefreie Wohnungen der GEWOBA fertiggestellt worden 

(siehe http://www.gewoba.de/nc/mieten-und-kaufen/mieten/expose/58001.7-wohnen-auf-

dem-stadtwerder-4-zimmerwohnung). Mit dem Bau einer Seniorenresidenz in unmittelbarer 

Nähe wird bereits im kommenden Jahr begonnen (siehe 

http://www.gewoba.de/leistungen/neubau-stadtentwicklung/bremen-stadtwerder/). Eine 

Durchmischung dieses Quartiers wird ausdrücklich begrüßt, muss aber mit einem Angebot öf-

fentlicher Nahverkehrsmittel flankiert werden. Insbesondere mobilitätseingeschränkte und älte-

re Mitbürgerinnen und Mitbürger werden es sonst schwer haben, diesen Winkel des Stadtwer-

ders selbstständig erreichen zu können. 

Und auch der Standort der Jugendbildungsstätte Lidice-Haus ist weit entfernt von guter Erreich-

barkeit. Eine Anbindung an das Straßenbahn- und Busnetz der BSAG unbedingt erforderlich. 

Ein (Bürger-) Bus, ein Anruf-Sammel oder Anruf-Linientaxi (siehe 

http://www.vbn.de/fahrplan/anruflinien-ast.html), vergleichbar mit dem bereits umgesetzten 

Angebot im Bremer Osten (siehe http://www.weser-kurier.de/bremen_artikel,-Start-fuer-Anruf-

Linien-Taxi-_arid,686658.html) muss eingerichtet werden, damit die Menschen auf dem 

Tanzwerder teilhaben können am öffentlichen Leben und damit die Besucher des Lidice-Hauses 

dieses mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichen können. Der Beirat Neustadt fordert den Se-

nator für Umwelt, Bau und Verkehr daher auf, diesen Verkehr unverzüglich, nach Möglichkeit 

aber noch vor dem Frühjahr/Sommer 2016 einzurichten.   

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung (7 Ja-Stimmen) 

gez. Czichon  

Annemarie Czichon  

(Ortsamtsleiterin) 


